

# Regierungsratsbeschluss

vom 26. Juni 2012

Nr. 2012/1324

## aphasie suisse, 6003 Luzern: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Jubiläumsbroschüre

---

### 1. Erwägungen

Im Jahr 2013 feiert der Verein „aphasie suisse“ das 30-jährige Bestehen. „aphasie suisse“ ist die schweizerische Fachgesellschaft und Betroffenenorganisation. Als Fachgesellschaft engagiert sie sich für Fachpersonen, die mit aphasischen Menschen arbeiten. Als Betroffenenorganisation hilft sie jenen Menschen, welche die Sprache ganz oder teilweise verloren haben. In der Schweiz leben 100'000 Menschen mit einer Hirnverletzung. Jährlich kommen neu 20'000 Personen dazu. Die Ursache dafür kann ein Hirnschlag, ein Tumor oder ein Unfall sein. Die Jubiläumsbroschüre möchte „aphasie suisse“ die Betroffenen und ihre Angehörige ins Zentrum stellen. Zehn Menschen schildern ihren Umgang mit dem Schicksalsschlag „Aphasie“ und nehmen die Leser mit auf den Weg ins neue Leben. Der Verein „aphasie suisse“ ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die 20-seitige Broschüre. Für die Auflage von 5'000 Exemplaren sind Fr. 27'000.-- budgetiert.

### 2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein „aphasie suisse“, Luzern ist an die Jubiläumsbroschüre ein Beitrag von Fr. 1'500.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 5 Exemplaren sowie eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 2090017 „Lotteriefonds“ anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

### Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) dv/aphasie.doc  
Gesundheitsamt, Dr. med. Christian Lanz  
aphasie suisse, Cornelia Kenubühler, Habsburgerstrasse 20, 6003 Luzern